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我爸爸在八月初入院做通波仔手術，他已年過 80難免有
些擔心，然而更擔心的是他仍然未信主。 
一個星期前又參加了為信二代守望的聚會，大家都感慨有
不少信二代已經離開了教會。父母、子女、配偶都是我們
最親的家人，對於他們能否得着福音相信是每一位信徒都
非常掛心的事。 
到底我們應該如何傳福音給他們？我也不敢在此班門弄
斧，只是分享一下自己的小小看法。 
首先，是讓他們對福音有基本的認知。信二代一般在這方
面應該都不會缺乏，反之其他人可能真是一無所知。以前
都會覺得傳福音有點不知如何開口，近來就會好像”五色
珠”的內容直接了當地講出重點。當對方提出疑問，就可
以打蛇隨棍上。但有時都會遇上困難，有些問題都不知道
如何回答，所以早前都有看一些《為什麼要我信耶穌》、
《你為何要信》這類解答非信徒常見問題的書籍。 
此外，回想自己及其他弟兄姊妹信主的經歷，人人的原因
都不同，除了知識上的認知，相信能夠經歷神才是最能打
動人心的。在之前的某次崇拜中傳導人說有年青人向他提
出希望能夠經歷神，他聽到的第一個感覺就是”大
鑊”、”滴汗”。因為我們知道一些所謂的‘’經歷‘’
可能是疾病、困難或不幸的事。但其實也不一定，我們作
為非信徒身邊的人就是他們最好的‘’經歷‘’。這對我
來講也是最大的挑戰，要在生活中活出基督，作好見證，
真是談何容易。希望我們都可以同心去追求，去努力。 
最後想特別講講年青人，在現今的世代要年青人信主好像
越來越難。要他們認識神、經歷神，首先要接觸到他們，
個人認為首要是吸引到他們返教會，其次是讓他們感受從
主而來的愛。這不是說要放棄教導，教導真理是最終的目
的，也是核心。知道要拿捏一點也不容易，求主給我們有
智慧，在和年青人相處時既能包容，也能定出適當的界
限。  
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